

井上辰也さん  
じのくに ゆきやさん

佐渡営業所サービス



私が卒業したいのは……

「～たい」「～たら」  
「～れば」「～かも」をやめる！

妻が「言い切りは大切」と言っていたことがきっかけです。今までの自分を振り返ってみると「～したい」「もしかしたら」「こうすれば」「そうかも」などを多用していたことに気が付きました。なぜ「言い切りは大切」なのかを考えたとき、「～したい」と話しているだけでは、自分が変わらないと感じたからです。また、後回しにしてしまうこともこれを機に防ぎたいと思いました。

宣言  
卒業

決め込んで最後までやり切る!  
今何をやるのか。未来の自分は  
今の自分。



塙野 和正さん  
かずまさ

新潟営業所



私が卒業したいのは……

暴飲暴食！

皆さんには「いつか卒業したいな……」と思っていることはありますか？なかなか腰が上がらないあなたのあなたも、きっとやる気が芽生えるはず！？今回は2名の方に、実は卒業したいと思っていることについて教えていた

食べ物の好き嫌いが多く、甘い物が好きだからか、前回の健康診断の結果が思わしくなかったためです。子どもがまだ小さいことから「好き嫌いをしないように！」と注意をするのですが、自分自身好き嫌いが多く、家族に「説得力がない」と指摘を受けてしまいました。また、子どもの成長を長く見守っていたいと思ったため、将来のことと考え野菜中心の食事・食事制限・運動を心がけております。

宣言  
卒業

まずはネギを食べられるよう  
にします！



江南営業所 サービス

かねこ しゅういち

金子 修一さん

## 私が思う『フィロソフィー』

ジー、エム建機リースの社員にとって常に意識していかなければならない重要な考え方であるフィロソフィー。皆さんが日々の中でどのように意識しているかを毎号伺っていきます！ご自身にも活かせるポイントがあるはず……！

### 『有言実行でことにあたる』



このフィロソフィーのように、自分自身の発言に責任を持つことが重要だと思っています。言ったことに対しては、必ず成し遂げるよう努める。できかもしれないことを軽々しく言葉にしない。当たり前ですが難しいことなので、意識しています。